

# NYARIOS

## Bhabinkamtibmas Desa Cikumpay Laksanakan Cooling System Pasca Pilkada 2024 dan Hibauan Kamtibmas Jelang Pergantian Tahun

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.NYARIOS.COM](http://PURWAKARTA.NYARIOS.COM)

Dec 31, 2024 - 12:41



PURWAKARTA – Bhabinkamtibmas Desa Cikumpay, Polsek Campaka, Briпка

Martullah Sobirin, S.H., melaksanakan kegiatan Cooling System pasca Pilkada Serentak 2024, sekaligus memberikan himbauan Kamtibmas menjelang pergantian tahun 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif, serta mengingatkan masyarakat agar tetap menjaga kedamaian dan ketertiban di lingkungan masing-masing setelah pelaksanaan Pilkada.

Bripka Martullah Sobirin menjelaskan bahwa kegiatan Cooling System dilaksanakan sebagai langkah preventif untuk meredakan ketegangan pasca Pilkada. "Kegiatan ini sangat penting untuk menghindari potensi perpecahan yang bisa muncul akibat perbedaan pilihan. Kami mengimbau agar seluruh warga Desa Cikumpay tetap menjaga persatuan dan kesatuan serta tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah," ujarnya.

Selain itu, Bripka Martullah juga memberikan himbauan kepada masyarakat jelang pergantian tahun 2024. Ia mengingatkan agar perayaan malam tahun baru dilakukan dengan penuh rasa tanggung jawab dan tidak menimbulkan kerumunan yang dapat mengganggu ketertiban umum. "Kami mengimbau agar warga merayakan pergantian tahun dengan cara yang aman, damai, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Hindari pesta yang berlebihan, serta tetap memperhatikan protokol kesehatan," tambahnya.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Martullah juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, dengan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat keamanan. "Mari bersama-sama menjaga desa kita tetap aman dan kondusif. Jika ada hal-hal yang mencurigakan atau gangguan keamanan, segera laporkan kepada kami," imbaunya.

Kegiatan Cooling System dan himbauan Kamtibmas ini diharapkan dapat mempererat tali persaudaraan antarwarga dan menciptakan suasana yang aman dan tertib di Desa Cikumpay, baik pasca Pilkada 2024 maupun menjelang perayaan Tahun Baru 2024.